

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari pembahasan hasil penelitian dan dirumuskan sesuai dengan rumusan masalah dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dalam meningkatkan kinerja guru, kepala MTs Mazro'atul Huda mengombinasikan dua keterampilan yaitu : (a) Keterampilan teknis suatu keterampilan untuk menyelesaikan kegiatan-kegiatan atau tugas khusus (pokok), (b) Keterampilan Interpersonal yaitu keterampilan berinteraksi dengan orang lain baik yang ada didalam organisasi maupun orang-orang diluar organisasi, (c) Keterampilan konseptual yaitu kemampuan seorang kepala madrasah berpikir abstrak dan menentukan strategi, merencanakan, merumuskan kebijakan, serta memutuskan sesuatu yang terjadi dalam organisasi termasuk madrasah sebagai lembaga pendidikan, (d) Keterampilan Diagnosis adalah kemampuan kepala madrasah dalam mendiagnosis atau mendeteksi kemungkinan-kemungkinan yang tengah terjadi atau akan dihadapinya, (e) Keterampilan Menganalisis adalah untuk meneliti atau menganalisis suatu permasalahan secara komprehensif sampai pada tahap berdampak baik atau burukkah keputusan yang akan diambilnya.
2. Strategi/Penerapan Keterampilan Manajerial Kepala MTs Mazro'atul Huda Karanganyar Demak

Dalam rangka melakukan peran dan fungsinya sebagai manajer, kepala madrasah menerapkan dua strategi yaitu: strategi formal dan strategi non formal. *Strategi formal* yaitu diikutkannya para guru untuk mengikuti seminar, pelatihan guru, MGMP serta diklat. Sedangkan Strategi *Non formal* yaitu Kedisiplinan bagi peserta didik maupun gurunya. Memotivasi Guru untuk eningkatkan kinerja guru agar lebih kreatif dan inovatif dalam proses pembelajaran di kelas. Pelatihan (*In Service Eduaction/in Service Training*) sebuah pelatihan atau pembinaan kepada guru, untuk mendapat pengembangan peningkatan kinerja.

B. Saran

Sebagai tindak lanjut dari beberapa temuan penelitian, maka peneliti merekomendasikan dalam bentuk saran terkait keterampilan manajerial kepala madrasah dalam meningkatkan kinerja guru.

1. Kepala madrasah diharapkan untuk lebih meningkatkan keterampilan manajerial dalam meningkatkan kinerja guru dalam proses belajar mengajar di madrasah, karena ilmu pengetahuan dan teknologi terus berkembang, agar proses belajar mengajar tidak menjenuhkan atau monoton dan menghasilkan lulusan yang berkualitas
2. Guru diharapkan untuk lebih giat mempelajari perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, meningkatkan kualitas diri dengan terus belajar mengikuti seminar, diklat, pelatihan serta MGMP agar bertambah wawasan dan kreatif serta inovatif, seorang guru hendaknya memahami secara baik seluk beluk dunia pendidikan dan permasalahan-permasalahan yang sedang dihadapi dunia pendidikan saat ini.
3. Bagi peneliti lanjutan, diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi, serta diharapkan dapat dilakukan penelitian lebih lanjut dan mendalam tentang keterampilan manajerial kepala madrasah dalam meningkatkan kinerja guru, yang dirasa masih perlu perbaikan dan penelitian yang berkelanjutan dengan fokus lain, sebab dalam penelitian ini masih banyak keterbatasan dan kekurangan.
4. Penelitian ini dapat dikembangkan untuk penelitian selanjutnya dengan menggunakan data lebih lengkap baik dari lingkungan internal maupun eksternal dan memperbanyak jumlah informan serta melibatkan informan dari semua direktorat sesuai dengan struktur organisasi agar dapat analisis lebih mendalam.

C. Penutup

Dengan mengucapkan Alhamdulillah dan rasa syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah, i'ānah serta ridho-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan penelitian ini dengan baik. Apenuis sangat menyadari sepenuhnya bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna banyak kekurangan baik isi ataupun penulisan.

Oleh karena itu kritik, saran, dan masukan yang membuat motivasi dan membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan penelitian ini. Akhirnya penulis berharap semoga penelitian ini bisa memberi manfaat bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan taufik, hidayah serta ridho-Nya kepada kita, sehingga kita semua dapat menggapai ridho dan menjadi hamba yang selalu bersyukur serta ta'at kepada-Nya. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan semangat dalam penyusunan tesis ini.

